

## **La MRC de Lotbinière demande une adoption urgente du financement du transport collectif 2025-2027**

**Laurier-Station, le 11 novembre 2025** – La MRC de Lotbinière se joint à l'Union des transports adaptés et collectifs du Québec (UTACQ) ainsi qu'à d'autres acteurs du transport collectif pour lancer un appel pressant au gouvernement du Québec : il est urgent d'adopter le Programme d'aide au développement du transport collectif (PADTC) 2025-2027 et de débloquer les subventions nécessaires au maintien des services.

Dans la MRC de Lotbinière, comme ailleurs au Québec, le développement du transport collectif est essentiel pour offrir une mobilité durable et assurer la vitalité du territoire. Or, l'incertitude budgétaire actuelle compromet la capacité à planifier adéquatement, à investir et à répondre aux besoins croissants de la population.

Le délai dans l'adoption du programme de subvention du PADTC constitue un obstacle majeur au développement du service. L'absence de prévisibilité, alors que le service est en expansion, soulève d'importantes questions quant au maintien du service pour la prochaine année. Les usagers, qu'ils soient étudiants, travailleurs, personnes âgées ou autres, en seraient directement affectés.

« La MRC de Lotbinière a investi beaucoup de ressources en transport collectif en 2025 et demeure dans l'attente des subventions prévues par ce programme, qui représentent environ 40 % des revenus totaux. L'absence du programme complexifie grandement la planification budgétaire de 2026, laquelle repose à près de 40 à 50 % sur cette subvention. Ce programme est essentiel pour nous permettre de poursuivre notre lancée en matière de développement du transport collectif, un service que nous considérons comme essentiel pour la population », mentionne Daniel Turcotte, préfet de la MRC de Lotbinière.

La MRC de Lotbinière souhaite donc que le programme soit rapidement diffusé et confirmé en cette période budgétaire afin de maintenir le service et de planifier son développement pour les prochaines années.



Pour consulter le communiqué de l'UTACQ : [Financement du transport collectif 2025-2027 : L'UTACQ demande une adoption urgente.](#)

- 30 -

Source :

Julie-Ann Charest

Technicienne aux communications

418 926-3407, poste 242

[communications@mrclotbiniere.org](mailto:communications@mrclotbiniere.org)

Information :

Alexandre Lemay

Chargé de projet en transport

418 926-3407, poste 231

[patrimoine@mrclotbiniere.org](mailto:patrimoine@mrclotbiniere.org)



Lotbinière, un lot d'opportunités!

